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ただ今、福原会長がおっしゃられたことに全く同意いたします。 

私としましては初めての経験だったのですが、今日はそれぞれの話の内容を大変評価いたし

ております。それから皆さん積極的に参加されて、大変よかったのではないか、と思います。 

私と福原さんがこれから一緒に共同議長として働かせていただきますが、毎年１回だけの総

会をやるだけではなくて、もう少し積極的にその間に仕事をさせていただけないか、とも考えます。   

例えば、それぞれの企業同士、つまりイタリア側と日本側のメンバー企業間でワーキンググルー

プを設けることなどをイメージしております。今後も、政府をはじめ関係する皆さま方の協力をい

ただき、更なる発展を期待しています。 

それでは 2008 年、ジェノヴァでまたお会いしましょう。 

ありがとうございました。 

 


